

PUBLIRREPORTAJE


NUEVAMENTE ES RECONOCIDA CON 6 ESTRELLAS EN EL CUADRO DE HONOR DE LA CCHC

En Constructora HROMAN el principal activo son las personas

La Seguridad y Salud en el Trabajo (SST) es un pilar estructurante en el desarrollo de todas sus obras y servicios, desde su origen hace más de 25 años.

Oriunda de la Región del Maule, Constructora HROMAN lidera en el sur del país en servicios de construcción de caminos forestales, urbanizaciones, producción de áridos, arriendo de maquinaria y transporte en general, donde destaca por un alto grado de profesionalismo en los equipos de personas, maquinaria permanentemente renovada y elevados estándares de responsabilidad social y seguridad de sus equipos de trabajo.

En efecto, "la Seguridad y Salud en el Trabajo (SST), ha sido un pilar estructurante en el desarrollo de todas nuestras obras y servicios desde nuestro origen. El estar hoy en día, siendo reconocidos en el Cuadro de Honor de la CChC con 6 estrellas a nivel nacional, es el reflejo de nuestro compromiso con los trabajadores en la protección de su



"Felicitamos a Mutual Chilena de Seguridad y CChC que nos motiva a trabajar con objetivos claros en el compromiso con la seguridad que nos permite ser más productivos", dice Héctor Román Aguilera.

seguridad personal y en ofrecer condiciones que minimicen los riesgos a los que todos nos exponemos", indica Héctor Román Aguilera, gerente general.

De esa manera, todos los esfuerzos y recursos que como empresa han puesto en iniciativas de cuidado a sus colaboradores, se ven plenamente agradecidas por el personal, quienes valoran la preocupación por generar, día a día, condiciones de trabajo seguras y de

alto estándar. "Esto es un alivio para nosotros como Gerencia, ya que nos aseguramos que todos regresemos sanos a nuestros hogares, y salgamos a los frentes de trabajo con la tranquilidad de que existe el cuidado como cultura organizacional", enfatiza el gerente.

Una estrategia que ha funcionado muy bien, ha sido el tener a la Gerencia misma y al personal de supervisión 100% comprometidos con los estándares en seguridad. "Hoy no es

aceptable trabajar en condiciones deficientes, esto lo saben gerentes, residentes, maestros y jornales, es decir, es transversal, no sólo responsabilidad del prevencionista", explica Héctor Román Aguilera.

Así, en Constructora HROMAN su principal activo son las personas, el capital humano que trabaja en la empresa. Por esto es que toda acción que se toma en asegurar puestos de trabajo, estables, perdurables y seguros, es siempre una inversión y trae frutos en el corto plazo que se reflejan en el clima laboral y en el desempeño de las obras, lo que se traduce en una empresa cada día más sostenible.

"Invitamos al resto de las empresas socias y no socias de la CChC, que se desempeñen en la Construcción de nuestro país, que se sumen y que pongan siempre dentro de sus propósitos, el cuidado y bienestar de su gente, y de las condiciones seguras de los frentes de trabajo", concluye Héctor Román Aguilera.

www.hroman.cl